

Diputada Sofía Cid se reúne con sindicatos de pequeños mineros y realiza gestiones para apoyar sus demandas

Una serie de oficios de fiscalización enviará la diputada por Atacama Sofía Cid, luego de que en sus habituales reuniones en la región, recogió una serie de inquietudes de los pequeños mineros de Chañaral y Diego de Almagro.

“ Los pagos atrasados de ENAMI a los pequeños mineros, la falta de claridad del Gobierno sobre el futuro de la Fundición y la posible

venta del 10% de Quebrada Blanca son situaciones que preocupan a toda la región de Atacama”, dijo la parlamentaria.

Luego agregó que “nuestros pequeños mineros merecen respuestas claras y directas de las autoridades, y que se respeten sus derechos. Por ejemplo, permitir, tal como antes, que entren a verificar la ley de sus minerales, para que comprueben que los pagos que reciben corresponden al material que entregan”.



“ Es urgente regularizar los pagos, porque no puede ser que tengan que esperar 2 meses para recibir su dinero, considerando que son pequeños mineros cuyas familias dependen de esto para vivir”, agregó la diputada Sofía Cid.

“ Tampoco hay apoyo concreto -explicó-. Se terminó el Programa de ayuda a pequeños mineros de Atacama y los 6 mil millones que se habían destinado por la vía de un FNDR no llegó a todos, según lo que comentaron los mineros de Diego de Almagro. Y en lo que va de este año

no se ha ingresado un nuevo proyecto en esta línea”.

Junto con señalar que “ no nos dejaremos pasar a llevar y lucharemos por nuestros derechos y nuestro legado minero”, la parlamentaria se comprometió a solicitar una reunión con la Ministra de Minería y el Vicepresidente de Enami, además del envío de los oficios de fiscalización.



Me gusta
COPIAPÓ